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Бог наш – Бог Всемогущий, Он печется о нас не на 

словах, а на деле. И не только о нашем физическом 

здоровье, но и о спасении души. О душе нужно 

заботиться не меньше, чем о теле. Так часто душа 

остается ущемленной в своей правах. Часто мы о 

ней даже и не думаем. 

Прочтем Деян.3:12-21 «Увидев это, Петр сказал 

народу: мужи Израильские! что дивитесь сему, или что смотрите на нас, как будто бы 

мы своею силою или благочестием сделали то, что он ходит? Бог Авраама и Исаака и 

Иакова, Бог отцов наших, прославил Сына Своего Иисуса, Которого вы предали и от 

Которого отреклись перед лицом Пилата, когда он полагал освободить Его. Но вы от 

Святого и Праведного отреклись, и просили даровать вам человека убийцу, а Начальника 

жизни убили. Сего Бог воскресил из мертвых, чему мы свидетели. И ради веры во имя Его, 

имя Его укрепило сего, которого вы видите и знаете, и вера, которая от Него, даровала 

ему исцеление сие перед всеми вами. Впрочем я знаю, братия, что вы, как и начальники 

ваши, сделали это по неведению; Бог же, как предвозвестил устами всех Своих пророков 

пострадать Христу, так и исполнил. Итак покайтесь и обратитесь, чтобы загладились 

грехи ваши, да придут времена отрады от лица Господа, и да пошлет Он 

предназначенного вам Иисуса Христа, Которого небо должно было принять до времен 

совершения всего, что говорил Бог устами всех святых Своих пророков от века». 

Бог совершает через проповедь Петра чудо исцеления хромого. Петр сразу предостерегает, 

что они не своей силой сделали это, но указывает на Господа Иисуса Христа. В нем сила и 

жизнь. Во имя Его поставлен здравым этот человек. 

Рассуждая над этим, мы иногда удивляемся, насколько черствым было сердце евреев того 

времени. Но эта история не только к Израилю обращена, а и к нам тоже. Петр говорил 

радикальные вещи: вы не приняли Христа, предали Его, отреклись от Него, избрали себе 

Варавву. А Начальника жизни, в котором источники, вы убили. Не эти ли слова говорит 

Господь к нам?  

Бог избрал Израиль, вел их, оберегал. В особой милости Своей Он обращался к ним. 

Ис.65:2 «Всякий день простирал Я руки Мои к народу непокорному, ходившему путем 

недобрым, по своим помышлениям». Простертые руки – символ заботы, защиты, охраны, 

нежности и любви. Господь день за днем целыми столетиями простирал Свои руки, но 

Израиль – народ непокорный, ходил по своим помышлениям. Иер.7:23 «но такую заповедь 

дал им: "слушайтесь гласа Моего, и Я буду вашим Богом, а вы будете Моим народом, и 

ходите по всякому пути, который Я заповедаю вам, чтобы вам было хорошо"». Господь 

сделал для них все. «Но они не послушали и не приклонили уха своего, и жили по внушению 

и упорству злого сердца своего, и стали ко Мне спиною, а не лицом» (Иер.7:24). Они стали 

спиной к своему Создателю. 

Иер.15:6 «Ты оставил Меня, говорит Господь, отступил назад; поэтому Я простру на 

тебя руку Мою и погублю тебя: Я устал миловать». Страшно услышать такие слова из уст 



Бога. Сегодня милость Божья над нами, потому что когда пришла полнота времени, Он 

послал Сына Своего, чтобы искупить подзаконных и дать нам усыновление. Он дает людям 

еще одну возможность. Слово стало Плотью, Сам Господь пришел на землю к людям, 

которые повернулись к Нему спиною. Он сделал все, что мог. Но в ответ получил 

предательство, отречение и убийство. 

А что ты сделаешь с Начальником жизни? Имея дух и бессмертную душу, можно задаться 

вопросом: а почему в животном мире нет подобных вещей, которые происходят у людей. 

Разве животные уничтожают подобных себе? Кто кроме человека может убивать своего 

нерожденного ребенка в чреве и говорить о том, что имеет на это право и это морально? 

Сами рассуждения о существовании Бога уже говорят, что каждый внутри своего сердца 

имеет чувствования, что Он есть. Разница только в том, что кто-то противится Богу, а кто-

то ищет Его. Кто-то считает себя хорошим человеком, но на всякое наше заявление: 

«Посмотри, Господи, какой я хороший» Бог отвечает: «Посмотри на крест Голгофы и 

сделай вывод, что если бы хотя бы один шанс был у тебя спастись добрыми делами, то 

незачем было бы Самому Сыну Божьему идти на крест».  

Невозможно войти в Царствие Божье на основании своих дел. Единственная дверь в него -  

Иисус Христос. Он сказал: «Я есмь дверь: кто войдет Мною, тот спасется, и войдет, и 

выйдет, и пажить найдет» (Ин.10:9). Там нет двери дел. Когда люди спрашивали: «Что 

нам делать, чтобы творить дела Божьи?», Христос отвечал им: «вот дело Божие, чтобы вы 

веровали в Того, Кого Он послал» (Ин.6:29). Иисус отметил только веру.  

Слово Божье говорит в Рим.10:9 «Ибо если устами твоими будешь исповедывать Иисуса 

Господом и сердцем твоим веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься». 

Иер.17:9 «Лукаво сердце [человеческое] более всего и крайне испорчено; кто узнает его?». 

В нем так много зла. Чтобы веровать таким сердцем, оно должно быть изменено. Господь 

говорит, что не сердце или уста твоих родителей, бабушек, дедушек должны исповедовать 

Иисуса Господом для твоего спасения, но твои уста. Твое сердце, а не чье-то должно 

уповать на Него, как на единственную надежду на избавление и спасение. Иного нет.  

Может быть, кто-то считает себя недостойным, жизнь в тягость, чувствует себя никому не 

нужным. Но, дорогой друг, ты нужен Богу. Господь знает тебя, знает твою жизнь. Поэтому 

Петр говорит, что мы можем сделать что-то для нашей души, своего испорченного и злого 

сердца. Покайся пред Богом, измени образ мышления, признай свои грехи, осознай, ты не 

будешь сам по себе лучше никогда. Бог тебя ждет таким, какой ты есть. В сердце человека 

есть вирус греха, который может быть уничтожен только через Кровь Иисуса Христа.  

Господь говорит: «Обратись, возвратись ко Мне, тогда изгладятся, уничтожатся и 

истребятся грехи твои. Придет время отрады, возрадуется душа твоя».  


